

**ARRECIAN ATAQUES A LA OPOSICIÓN**

Piden consulta para enjuiciar a “traidores”

El legislador Ignacio Mier sugirió que los ciudadanos los “fusilen con su pluma y de manera pacífica”

JAVIER DIVANY

El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, anunció que propondrá una consulta popular para que los ciudadanos decidan si se enjuicia o no como “traidores a la Patria” a los 223 diputados federales que votaron en contra de la Reforma Eléctrica.

En tanto, el coordinador de la bancada morenista en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velasco, pidió que los opositores sean “fusilados pacíficamente”, tras haber rechazado la iniciativa del presidente Andrés Manuel López Obrador.

Durante el Festival por la Soberanía Nacional, que se realizó en la Alameda Central, el dirigente de Morena adelantó que ese instituto político creado por López Obrador llevará a cabo una consulta para que “el pueblo de México” decida si se denuncia por traición a la patria a quienes desearon la Reforma Eléctrica.

“Que se hagan responsables de sus actos y que le rindan cuentas a la historia de nuestro país. Cuando se hacen actos en contra de la soberanía para favorecer a extranjeros se llama traición a la Patria y se configura un delito, del mismo nombre”, señaló Delgado, quien estuvo acompañado de legisladores, dirigentes y simpatizantes de Morena.

Durante el acto, el líder morenista resaltó que el artículo 123 del Código Penal establece una pena de prisión de cinco a 40 años y una multa de hasta 50 mil pesos al mexicano que cometa traición a la Pa-

tria en algunas de las formas siguientes: llevar a cabo actos contra la independencia, soberanía o integridad de la nación mexicana con la finalidad de someterla a una persona, un grupo o un gobierno extranjero.

Por su parte, el coordinador parlamentario de Morena en San Lázaro, Ignacio Mier Velasco, sugirió que la oposición está en un paredón para que los mexicanos, “con su pluma y de manera pacífica, los fusilen por traidores”.

“Quisimos estar en esta asamblea para darle las gracias al movimiento, porque pusieron en un paredón pacífico a la oposición, para que las y los mexicanos, con su pluma, con su lápiz, los fusilen por traidores, de manera pacífica, como les sucedió a sus bisabuelos políticos Miramón y Mejía”, dijo el legislador morenista ante unos cuantos asistentes que se dieron cita en la Alameda Central.

El pasado domingo 17 de abril, los diputados federales del PAN, PRD, PRI y MC rechazaron votar a favor de la reforma eléctrica del presidente López Obrador que planteaba otorgar el control del sector a la Comisión Federal de Electricidad (CFE) al considerar que no favorecía la competencia y priorizaba el uso de energías contaminantes.

De esta forma, sólo con la alianza oficialista de Morena, PT y el Partido Verde, el Presidente apenas alcanzaba a reunir 275 votos de los 333 que requería para que su reforma pasara, al tratarse de un cambio constitucional.



A pesar de que intentó convencer especialmente al Revolucionario Institucional de votar a favor, al final el partido tricolor se plegó con la oposición, como había anunciado en días previos.

Tras la intensa jornada de ese día, Morena inició una campaña de desprestigio en contra de los legisladores de oposición al calificarlos como "traidores a la

Patria". La campaña cuenta abiertamente con el apoyo del Presidente.

Hasta ahora, dentro de las filas oficialistas sólo el senador Ricardo Monreal ha mostrado su abierto desacuerdo.

Finalmente la oposición, por su parte, ha denunciado a los promotores de esta campaña ante distintas instancias nacio-

nales e internacionales y anunciaron que no serán amedrentados.

INCONFORME

DENTRO de las filas morenistas sólo Ricardo Monreal Ávila ha mostrado su abierto desacuerdo



CELSO CASTRO/ EL SOL DE ACAPULCO

En Acapulco, Guerrero, morenistas exhibieron a "traidores de la Patria"